



## Inicia impresión de boletas para elección judicial

Foto: Mario Jasso/Cuartoscuro



Este viernes el Instituto Nacional Electoral dio el banderazo en las instalaciones de Talleres Gráficos de México, para el inicio de la impresión de 602 millones 387 mil 442 boletas para la elección de ministros, jueces y magistrados del Poder Judicial de la Federación del próximo 1 de junio. Atestiguan la impresión del primer pliego la Consejera Presidenta del órgano electoral, Guadalupe Taddei y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez **PAG 6**



# Inicia la impresión de 602 millones de boletas para la elección judicial

Ante Guadalupe Taddei (INE), la secretaria de Gobernación asegura que hoy México es un modelo de país

**Eloísa Domínguez**  
 nacional@cronica.com.mx

Al arrancar la impresión de 602 millones 387,442 boletas para las elecciones de personas juzgadoras, el 1 de junio, fecha en que están llamados a las urnas cien millones de ciudadanos con credencial para votar, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, destacó esta fecha al asegurar que este acto deriva de una reforma constitucional que empodera a los mexicanos, porque le da la posibilidad de elegir a abogados íntegros que sirvan al bien común y no a intereses particulares, pero también le devuelve la posibilidad de acceder a una verdadera justicia.

Al atestiguar la impresión del



**Guadalupe Taddei (INE y Rosa Icela Rodríguez (Gobernación), en los Talleres Gráficos de México.**

primer pliego de boletas de color morado en las que estarán los nombres de los próximos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la encargada de la política interior de México aseguró que el pueblo de México es consciente de la importancia del momento histórico que se vive y le apuesta a la transformación del Poder Judicial.

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, destacó que el árbitro de la democracia avanza en el inevitable proceso electo-

ral, pero se hace con paso firme para llegar al 1 de junio con la posibilidad de que los mexicanos que tienen credencial para votar con fotografía vigente puedan tener asegurado su derecho a elegir, hoy por hoy, a los juzgadores y juzgadoras de nuestro país.

“Estoy convencida que este proceso inédito en México da la posibilidad de que todos nosotros elijamos a juzgadores y juzgadoras, será un parteaguas en la historia político-electoral de nuestro país”, dijo Taddei Zavala.